



Capaian Hasil Belajar

Nama Siswa	ERTINA SINDI DWI KUSIRAWATI	Kompetensi Keahlian	Akuntansi dan Keuangan Lembaga
NISN / NIS	9077903.7.3.1	Kelas	XI
Bidang Keahlian	BISNIS DAN MANAJEMEN	Semester	3 (Ipa)
Program Keahlian	AKUNTANSI DAN KEUANGAN	Tahun Penelaahan	2018 / 2019

A. SIKAP

1. Sikap Spritual

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Selalu bersyukur, berdoa sebelum melakukan kegiatan, toleran pada agama yang berbeda dan perlu meningkatkan keabsahan beribadah.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Selalu bersikap ramah, peduli, percaya diri, dan perlu meningkatkan sikap jujur, disiplin, dan bertanggung jawab

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No.	Meta Pelajaran	Capaian Hasil Belajar							
		Pengetahuan				Keterampilan			
		KKM	Angka	Predikat	Deskripsi	KKM	Angka	Predikat	Deskripsi
Muatan Nasional									
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	76	89	B	BAIK dalam menganalisis makna QS Yunus (10): 40-41 dan QS al-Maidah (5): 32, serta Hadis tentang toleransi, rukun, dan menghindarkan diri dari tindak kekerasan, menganalisis makna iman kepada kitab-kitab Allah swt, menganalisis makna iman kepada rasul-rasul Allah swt, Menganalisis makna syaja'ah (berani membela kebenaran) dalam mewujudkan kejujuran, menganalisis perilaku hormat dan patuh kepada orangtua dan guru.	76	89	B	TERAMPIL dalam Membaca QS Yunus (10): 40-41 dan QS al-Maidah (5): 32 sesuai dengan kaidah tajwid dan makharjul huruf, Mempresentasikan keterkaitan antara beriman kepada kitab-kitab suci Allah swt dengan perilaku sehari-hari, Menyajikan hubungan antara iman kepada rasul-rasul Allah swt dengan keteguhan dalam bertauhid, toleransi, ketabahan, dan kecintaan kepada Allah, Menyajikan ketauhidan dalam beribadah serta hormat dan patuh kepada orangtua dan guru sesuai dengan QS al-hara' (17): 23 dan Hadis terkait, Menyajikan makna syaja'ah (berani membela kebenaran) dan upaya mewujudkan kejujuran dalam kehidupan sehari-hari,
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	76	80	C	Memiliki pengetahuan yang cukup dalam mengamalkan nilai-nilai Ketuhanan dalam berdemokrasi Pancasila sesuai UUD Tahun 1945 dan perlu bimbingan pengetahuan dalam menghayati hak asasi manusia berdasarkan perspektif Pancasila sebagai anugerah Tuhan Yang Maha Esa.	76	80	C	Memiliki keterampilan yang cukup untuk peduli dalam berdemokrasi Pancasila sesuai dengan UUD Negara RI Tahun 1945 dan perlu bimbingan keterampilan untuk peduli terhadap hak asasi manusia berdasarkan perspektif Pancasila dalam kehidupan berbangsa dan bernegara.
3	Bahasa Indonesia	75	76	C	Memiliki kemampuan cukup dalam menganalisis informasi (pengetahuan dan urutan kejadian) dalam teks eksplanasi berkaitan dengan bidang pekerjaan lisan dan tulis dan perlu bimbingan dalam menemukan butir-butir penting dari satu buku pengayaan (non fiksi) berkaitan dengan bidang pekerjaan yang dibaca.	75	83	C	Memiliki kemampuan cukup dalam menyajikan butir-butir penting dari satu buku pengayaan (nonfiksi) berkaitan dengan bidang pekerjaan dan dalam menyusun suatu pesan dari buku lisan yang dibaca
4	Matematika	76	75	C	Memiliki kemampuan cukup dalam menganalisis nilai sudut dengan rumus jumlah dan selisih dua sudut dan pengetahuan cukup dalam menentukan nilai determinan, invers dan transpos pada ordo 2 x 2 dan nilai determinan dan transpos pada ordo 3 x 3.	76	83	C	Memiliki keterampilan cukup dalam menyelesaikan nilai nilai sudut dengan rumus jumlah dan selisih dua sudut dan cukup keterampilan dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan matriks.
5	Bahasa Inggris dan Bahasa Asing Lainnya	71	77	C	Memiliki kemampuan cukup dalam menganalisis teks memberi dan meminta saran dan tawaran dan dalam menganalisis teks memberi dan meminta pendapat dan pikiran	71	77	C	Memiliki kemampuan cukup dalam menyusun surat pribadi dan dalam menyajikan teks memberi dan menerima pendapat dan pikiran

Muatan Kewilayahan									
1	Pendidikan Jasmani, olah raga dan Kesehatan	75	80	C	Memiliki kemampuan cukup dalam memahami materi dasar menganalisa teknik dasar bola basket dan perlu bimbingan pengetahuan dalam menganalisa gerak smash dalam bola voly.	75	82	C	Memiliki keterampilan cukup dalam melakukan smash dalam bola voly dan perlu bimbingan keterampilan melakukan pukulan dalam permainan soft ball.

Muatan Peminatan Kejuruan

Dasar Program Keahlian (C3)

1	Praktikum Akuntansi Perusahaan Jasa, Dagang dan Manufaktur	76	89	B	Memiliki kemampuan baik dalam menganalisa akun-akun yang terkait dalam penyusunan laporan laba/rugi, perubahan modal, neraca dan arus kas untuk perusahaan jasa dan baik dalam menerapkan posting jurnal umum ke dalam buku besar untuk perusahaan jasa.	76	93	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam menyusun laporan laba/rugi, perubahan modal, neraca dan arus kas untuk perusahaan jasa dan sangat baik dalam melakukan pencatatan transaksi ke dalam jurnal umum untuk perusahaan jasa.
2	Praktikum Akuntansi Lembaga / Instansi Pemerintah	76	81	C	Memiliki kemampuan cukup dalam menganalisis transaksi akuntansi belanja salter dan akuntansi pendapatan desa/kelurahan serta perlu bimbingan dalam menerapkan sistem akuntansi keuangan dan struktur akuntansi keuangan desa/kelurahan.	76	87	B	Memiliki keterampilan baik dalam melakukan pencatatan transaksi akuntansi belanja salter dan akuntansi pendapatan desa/kelurahan serta baik dalam melakukan pencatatan sistem akuntansi keuangan dan struktur akuntansi keuangan desa/kelurahan.
3	Akuntansi Keuangan	76	79	C	Memiliki kemampuan cukup dalam menganalisis kartu utang dan perlu bimbingan dalam menganalisa piutang wesel.	76	80	C	Memiliki keterampilan cukup dalam melakukan pencatatan kartu utang dan perlu bimbingan dalam melakukan pencatatan piutang wesel.
4	Komputer Akuntansi	76	87	B	Memiliki kemampuan baik dalam menganalisis transaksi penerimaan uang tunai/ kas di bank (bukan dari hasil penjualan jasa) dan pengeluaran uang tunai/kas di bank untuk pembayaran beban-beban pada perusahaan jasa serta baik dalam menerapkan komputerisasi file data akuntansi untuk perusahaan jasa.	76	86	B	Memiliki keterampilan baik dalam melakukan entry transaksi yang terkait dengan penerimaan uang tunai/ kas di bank (bukan dari hasil penjualan jasa) dan pengeluaran uang tunai/kas di bank untuk pembayaran beban-beban pada perusahaan jasa serta baik dalam melakukan komputerisasi file data akuntansi untuk perusahaan jasa.
5	Administrasi Pajak	76	83	C	Memiliki kemampuan cukup dalam menerapkan PPh Badan terutang dan perlu bimbingan dalam menganalisis data pembuatan SPT pajak penghasilan (PPh) Pasal 21.	76	81	C	Memiliki keterampilan cukup dalam melakukan pengisian surat setoran pajak (SSP) PPh pasal 21 serta perlu bimbingan dalam mengelompokkan jenis-jenis pajak dan tata cara perpajakan.
6	Produk Kreatif dan Kewirausahaan	76	80	C	Memiliki kemampuan cukup dalam memahami sikap dan perilaku wirausahawan.	76	80	C	Memiliki kemampuan cukup dalam memahami sikap dan perilaku wirausahawan.
MUATAN LOKAL									
1	Religiositas	76	81	C	Memiliki kemampuan cukup dalam memahami syarat menjadi pemuka agama dan perlu bimbingan dalam memahami perwujudan iman	76	79	C	Memiliki keterampilan cukup dalam mempresentasikan peran pemuka agama dan perlu bimbingan dalam menyusun doa syukur
Jumlah Nilai (NA) :		1057				1081			

KKM	Predikat			
	Kurang (D)	Cukup (C)	Baik (B)	Sangat Baik (A)
65	< 65	65 - 76	77 - 88	89 - 100
70	< 70	70 - 80	81 - 90	91 - 100
75	< 75	75 - 83	84 - 92	93 - 100

CATATAN AKHIR SEMESTER

C. PRAKTIK KERJA LAPANGAN

No.	Mata Diklat	Lokasi	Lama (bulan)	Keterangan

* Surat Keterangan / Sertifikat tersendiri

D. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan	Keterangan
1.	Pramuka	Melaksanakan Kegiatan Kepramukaan dengan Baik
2.	-	-

E. PRESTASI

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1.		
2.		

F. KETIDAKHADIRAN

Ketidakhadiran	1. Sakit	2 hari
	2. Ijin	- hari
	3. Tanpa Keterangan	5 hari

G. CATATAN WALI KELAS

Telah Menyelesaikan Seluruh Mata Pelajaran Semester Ganjil di SMK St. Bonaventura 1 Madiun

Diberikan di
Tanggal

: Madiun
: 19 Desember 2018

Mengetahui,
Orangtua / Wali,

Wali Kelas,


Riana Anggrahini, S.E

